



Antwort zur Anfrage Nr. 0981/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend
Kampf gegen Fluglärm (ödp)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1:

Seit dem letzten Sachstandsbericht an den Ortsbeirat Oberstadt zu dem Antrag 1293/2017 der ödp, in dem wir zum Stand der Gespräche berichtet haben, hat sich folgendes geändert:

- Das Gutachten der kommunalen Initiative Zukunft Rhein-Main (ZRM) wurde zusammen mit einem „Gegengutachten“ des Landes Hessen in der 244. Sitzung der Fluglärmkommission von den jeweiligen Rechtsanwälten vorgestellt. Eine Vertreterin der Stadt Frankfurt als Genehmigungsbehörde hat die Fluglärmkommissionsmitglieder über den Verfahrensstand unterrichtet.
Der Beschluss der Fluglärmkommission zum Flugsteig G des Terminals 3 wird als Anhang beigelegt.
Die Unterlagen zur 244. Fluglärmkommissionssitzung stehen unter nachfolgendem Link zum Herunterladen zur Verfügung.
http://www.flk-frankfurt.de/seite/de/fluglaerm/1370/-/Sitzungen_2017.html
- Der Kreis Groß-Gerau als Mitglied der ZRM hat Klage gegen den Bau des Terminal 3 beim hessischen Verwaltungsgericht erhoben. Die Mitglieder der ZRM unterstützen und begleiten das Klageverfahren.

Zu 2:

Die Stadt Mainz ist stets offen für Anregungen und Gesprächswünsche aus den Reihen der Bürgerinitiativen.

Zu 3:

Es ist keine Einwohnerversammlung zum Thema Fluglärm angedacht.

Mainz, 05.06.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete